

Polri Berikan Bantuan Peralatan Pos Kamling untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Ciamis - CIAMIS.WARTAJUSTISIA.COM

Dec 26, 2024 - 10:19



CIAMIS – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polres Ciamis melalui Kanit Kamsa Sat Binmas Polres Ciamis bersama Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng melaksanakan kegiatan pemberian bantuan perlengkapan Pos Kamling pada Kamis, 26 Desember 2024. Kegiatan ini bertujuan mendukung dan meningkatkan efektivitas sistem

keamanan lingkungan.

Bantuan yang diserahkan berupa tongkat T, borgol, dan jam dinding. Bantuan ini diberikan langsung kepada perwakilan warga yang mengelola Pos Kamling di wilayah hukum Polsek Cikoneng.

Dalam kesempatan tersebut, Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng, Bripka Vikky Alfian, S.H., M.M., menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga:

1. Tetap waspada terhadap potensi kejahatan di sekitar lingkungan.
2. Selalu menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekitar.
3. Berkoordinasi dan menjalin komunikasi aktif dengan Polsek Cikoneng untuk melaporkan perkembangan situasi Kamtibmas.

Kasat Binmas Polres Ciamis, IPTU Rahmat Komara, menegaskan pentingnya keberadaan Pos Kamling sebagai ujung tombak keamanan lingkungan. "Polri akan terus mendukung keberadaan Pos Kamling melalui pembinaan dan bantuan perlengkapan agar masyarakat semakin berdaya dalam menjaga keamanan lingkungan. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan Polri hadir sebagai mitra masyarakat untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Masyarakat menyambut baik inisiatif Polri ini. Salah satu warga, Dedi (38), menyampaikan rasa terima kasihnya. "Bantuan ini sangat bermanfaat untuk operasional Pos Kamling. Kami merasa semakin termotivasi untuk menjaga keamanan lingkungan bersama Polri. Terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan," katanya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui IPTU Rahmat Komara, menegaskan komitmennya dalam mendukung kegiatan keamanan lingkungan. "Polres Ciamis akan terus hadir melalui program-program pembinaan masyarakat. Operasi Lilin Lodaya yang sedang berlangsung juga menjadi momentum bagi kami untuk memperkuat hubungan baik antara Polri dan masyarakat demi terciptanya situasi aman, damai, dan harmonis," tutupnya.

Kegiatan pemberian bantuan ini berlangsung dengan lancar dan aman, mencerminkan sinergitas yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,